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Técnico renova  
contrato com o CAT

N 
 
otícia das mais 

alvissareiras foi pu-
blicada esta semana 
pela diretoria do Clube 
Atlético Taquaritinga 
– CAT – a respeito da 
participação da equipe 
no campeonato paulista 
da segunda divisão em 
2024.

O primeiro passo, 
como não poderia ser di-
ferente, foi o anúncio da 
renovação de contrato 
com o técnico Marcelo 
Marelli, que conduziu, 
de forma séria, hones-
ta e brilhante, a equipe 
cateana nas disputas do 
torneio em 2023.

O próprio treinador, 
através das redes sociais 
comentou sobre a reno-
vação de contrato, dei-
xando a torcida do CAT 
bastante entusiasmada 
com o que pode aconte-
cer de positivo no próxi-
mo ano.

Com a permanência 
de Marcelo Marelli na 
direção técnica, o CAT 

tem todas as condições 
de “brigar” pelo acesso, 
uma vez que o treinador 
buscará para compor o 
elenco, atletas mais ex-
perientes, além de pedir 
a renovação de contrato 
de alguns jogadores que 
se destacaram na atual 
temporada.

A jovem diretoria do 
CAT está bastante oti-
mista em relação à for-
mação da equipe para 
2024, por isso mesmo, 
espera contar com o 
apoio das empresas pa-
trocinadoras e, claro, da 
fanática torcida, lidera-
da pela jovem garra do 
“Leão”.

Com esse pensa-
mento avançado, re-
cheado de esperanças 
futuras, diretoria e co-
missão técnica iniciam, 
desde já, um trabalho 
inédito à frente do CAT, 
cuja missão é colocar a 
equipe nas divisões su-
periores do que aconte-
ce atualmente.

No próximo dia 8 de novembro, uma quarta-feira, a cidade 
de Taquaritinga será palco de uma emocionante celebração do 
conhecimento e do comprometimento dos jovens estudantes. O 
Rotary Clube de Taquaritinga, em colaboração com a Secretaria 
Municipal de Educação, organizará a entrega do Prêmio Mérito 
Escolar, um evento que já se tornou uma tradição no clube e na 
cidade.

O Mérito Escolar é uma iniciativa louvável que visa incenti-
var o estudo e o companheirismo entre os alunos do quinto ano 
do Ensino Fundamental das escolas da Rede Municipal de Ensi-
no e algumas escolas particulares de Taquaritinga. A premiação é 
concedida a dois segmentos de destaque: o Melhor Companheiro 
e o Melhor Aluno.

O reconhecimento de Melhor Companheiro é especialmente 
significativo, pois é resultado da votação dos próprios colegas de 
classe. Essa escolha destaca não apenas o desempenho acadêmi-
co, mas também o espírito de colaboração, amizade e respeito en-
tre os estudantes. É uma maneira de promover valores essenciais, 
como empatia e solidariedade, desde cedo.

Por sua vez, o título de Melhor Aluno leva em consideração 
não apenas as notas excepcionais, mas também o comportamento 
exemplar ao longo do ano letivo. A escolha é feita pelos próprios 
professores, que têm a oportunidade de reconhecer o esforço e a 
dedicação de um aluno exemplar.

Este evento é mais do que uma simples cerimônia de pre-

miação. É um momento de celebração do potencial, do talento 
e do compromisso de nossos jovens, que são o futuro de nossa 
comunidade. Está prevista a presença de autoridades municipais, 
representantes das escolas, pais, alunos e membros do Rotary 
Club de Taquaritinga, que desempenham um papel fundamental 
na promoção da educação e do desenvolvimento da juventude.

Além dos prêmios em si, os alunos homenageados receberão 
certificados e livros, que são uma fonte de conhecimento e ins-
piração contínua em suas jornadas educacionais. O evento não é 
apenas uma celebração do passado, mas um estímulo para que 
esses jovens continuem se esforçando, aprendendo e crescendo 
em suas jornadas acadêmicas e pessoais.

O Prêmio Mérito Escolar é uma prova do compromisso da 
comunidade de Taquaritinga em valorizar a educação e reconhe-
cer o brilhantismo e o espírito de equipe de nossos jovens talen-
tos. Parabenizamos todos os premiados e desejamos a eles um 
futuro repleto de realizações e sucesso.

Em Taquaritinga o projeto foi introduzido pelo saudoso com-
panheiro rotariano José Paulo Jabor, que recentemente deixou 
uma lacuna tanto no Rotary Club, quanto na comunidade local 
com o seu falecimento. Quem sabe, as próximas edições não pas-
sem a se chamar Mérito Escola “José Paulo Jabor” um simples 
homenagem a este brilhante companheiro rotariano. 

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de O De-
fensor. 

É o fim do mundo?
Na madrugada de 07 de ou-

tubro, o grupo terrorista Hamas 
atacou Israel. Isso o mundo intei-
ro já sabe. O que talvez você não 
saiba é que aquele dia era uma 
data especial para os judeus, gru-
po étnico-religioso predominan-
te entre os israelenses: era sába-
do. Sábado, para os judeus, é o 
chamado Shabat, o sétimo dia, o 
dia do descanso, é praticamente 
um feriado tradicional no país.

Mas não era um Shabat 
qualquer. Era o Shabat Shalom, 
que faz parte da comemoração 
de Sucot, que nós conhecemos 
como Festa dos Tabernáculos, 
celebração que em nosso ca-
lendário que usamos começou 
à meia-noite de 29 de setembro 
e seguiu até o início da noite de 
6 de outubro. Nesse período, os 
judeus comemoram o início da 
colheita e a chegada do outono. 
É uma das três maiores celebra-
ções do calendário e rememora 
o êxodo do povo hebreu após 
a saída do Egito liderados por 
Moisés. 

A véspera do Shabat Sha-
lom, o sábado da paz, é chamado 
de Hoshaná Rabá ou “o Dia do 
Julgamento”, no qual, segundo 
a crença judaica, o destino do 
novo ano é determinado. Os ju-
deus acreditam que, nesta data, 
uma fenda poderosa se abre en-
tre Deus e os homens e é quando 
se faz desejos para o próximo 
período e pedidos de prosperida-
de. É um tempo tão importante 
que os judeus costumam passar 

a virada de Hoshaná Rabá para o 
Shabat Shalom em claro, acorda-
dos, celebrando, a fim de encer-
rar os festejos pelo início do ano 
novo judaico, o Rosh Hashaná, 
concluindo assim a Festa dos Ta-
bernáculos.

Então, quando o Hamas ata-
cou Israel na virada de 06 para 
07 de outubro, eles sabiam muito 
bem o que estavam fazendo. Os 
judeus estavam todos em festa, 
celebrando a efeméride. Tanto é 
que em um dos lugares que os 
resultados dos atentados havidos 
foram em uma festa promovida 
pelo pai do DJ Alok, onde vá-
rios jovens inclusive brasileiros 
estavam comemorando as festas 
judaicas. O Hamas é um grupo 
pautado em uma ideologia extre-
mista muçulmana e que abomina 
tudo o que é ocidental (não ne-
cessariamente judeu) e conside-
ra que o Estado de Israel deve 
ser eliminado por representar a 
presença do Ocidente naquela 
região, que, a seu ver, deve ser 
dominado politicamente por mu-
çulmanos.

A confusão que é feita entre 
Hamas e Palestina é porque o 
Hamas é formado principalmen-
te por palestinos e porque o gru-
po está situado na Faixa de Gaza, 
que é um território reivindicado 
pela Autoridade Palestina, que é 
uma espécie de quase-governo 
do quase-Estado que a Palestina 
pretende que seja reconhecido 
como país, mas, por resistência 
de Israel, não consegue o res-

peito de várias outras nações. 
O Brasil reconhece a Palestina 
como Estado, como país e como 
nação. Os EUA, não. A ONU 
tem avaliado a situação. Assim 
como o MST-invasores-de-terras 
não é o Brasil e os patriotas-bol-
sominions-bolsonaristas tam-
bém não são, o Hamas não é a 
Palestina. Quem atacou Israel foi 
o Hamas, não a Palestina. 

Assim como quem está se 
unindo ao Hamas em suas ofen-
sivas contra Israel não é o Lí-
bano, mas o Hezbollah. O Hez-
bollah é como o Hamas, mas, 
ao invés de estar sediado na Pa-
lestina, está sediado no Líbano. 
Então, quem está quase entrando 
neste conflito não é o Líbano, 
mas o Hezbollah. É preciso dife-
renciar um grupo de um povo e 
até de um país. Pode ser difícil 
quando o país é dominado pelo 
grupo, como no caso da Al-Qae-
da em relação ao Afeganistão. É 
importante que você tenha com 
clareza que não há uma guerra 
entre judeus contra muçulma-
nos, mas uma guerra entre Israel 
e grupos terroristas que têm em 
comum a ideologia fundamenta-
lista muçulmana, assim como os 
EUA não estiveram em guerra 
contra o Afeganistão e sim con-
tra a Al-Qaeda, por exemplo.

Portanto, quando você pie-
dosamente orar ou emanar suas 
boas vibrações em favor da re-
solução da situação, pense em 
seres humanos – sejam judeus, 
muçulmanos, israelenses, pales-
tinos, budistas, ateus, brasileiros, 
enfim.... todas as pessoas – que, 
sem ter nada a ver com as aspi-
rações do Hamas ou de qualquer 

grupo político ou terrorista, fo-
ram envolvidos nesta situação. 
Ninguém em sã consciência e 
com o espírito centrado quer 
guerra. Oremos por eles, torça-
mos por eles e tenhamos bons 
pensamentos e vibrações por ele, 
na esperança de que a Paz seja 
enfim alcançada para que a vida 
volte ao normal.

Sobre aqueles que estão an-
siosos ou com medo porque acre-
ditam que tudo o que está acon-
tecendo em razão de profecias 
bíblicas, que o profeta Daniel es-
creveu a respeito do que estamos 
vivendo ou que são destes tem-
pos que é dito no Apocalipse de 
João, não há razão alguma para 
se preocupar, fiquem tranquilos 
e tranquilizemos a todos. Não é 
a primeira vez que rumores de 
guerra acontecem naquela parte 
do mundo, não é a primeira vez 
que judeus são atacados despro-
porcionalmente em razão de sua 
religião. Porém, se realmente 
estivermos no cenário do fim do 
mundo, não devemos nos preo-
cupar pois nada poderemos fazer 
a não ser o que já devemos estar 
fazendo desde sempre: guardar a 
Palavra, seguir os ensinamentos 
do Senhor e confiar em Deus. Se 
esse é o final dos tempos, glória a 
Deus, a quem clamamos por sua 
Misericórdia; se isso é só mais 
uma tribulação, glória a Deus, 
a quem clamamos por sua Mi-
sericórdia. Como disse, oremos. 
Fiéis na oração, confiemos no 
Senhor.

*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

Mérito Escolar: reconhecendo o talento e 
a dedicação dos alunos de Taquaritinga

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Vagas limitadas

Inscrições para Ambulantes no ‘Dia de Finados’ 
em Taquaritinga abertas de 23 a 27 de outubro

Prefeitura de Taquaritinga, por meio da Secretaria Municipal de Fazenda, anuncia 
procedimento para interessados em atuar como ambulantes durante o feriado de Finados

A Prefeitura de Ta-
quaritinga, por intermédio 
da Secretaria Municipal 
de Fazenda, divulgou os 
procedimentos para ins-
crição de ambulantes que 
desejam exercer suas ati-
vidades durante o feriado 
do "Dia de Finados". As 
inscrições estarão abertas 
no período de 23 a 27 de 
outubro de 2023 e deverão 
ser realizadas no Setor de 
Fiscalização Tributária, 
localizado na Cidade Ad-
ministrativa, em frente à 
rodoviária.

O município de Taqua-
ritinga tradicionalmente 
recebe um grande número 
de visitantes no feriado de 
Finados, que ocorre em 2 
de novembro. Muitos de-
les têm interesse em ad-
quirir produtos ou serviços 
oferecidos por ambulantes 
que se instalam em locais 
estratégicos da cidade du-
rante essa data.

Os interessados em 
obter uma das vagas dis-
poníveis para ambulan-
tes devem ficar atentos, 
pois o número de vagas 
é limitado. A distribuição 
das vagas será realizada 
no dia 31 de outubro, às 

11h, no DEMCOVE (De-
partamento Municipal de 
Controle de Vetores e En-
demias).

É importante destacar 
que a atuação como ambu-
lante no "Dia de Finados" 
requer o cumprimento de 
regulamentos e diretrizes 
estabelecidos pelo municí-
pio, visando à organização 
e à segurança de todos os 
envolvidos.

Os ambulantes interes-
sados devem procurar o 
Setor de Fiscalização Tri-
butária durante o período 
de inscrições, munidos dos 
documentos necessários 
e informações sobre os 
produtos ou serviços que 
desejam oferecer. Essa é 
uma oportunidade para 
empreendedores locais e 
visitantes contribuírem 
para a economia do muni-
cípio durante o feriado.

Com o anúncio do pro-
cedimento de inscrição, a 
Prefeitura de Taquaritinga 
busca a organização e o 
desenvolvimento das ati-
vidades comerciais no mu-
nicípio, visando ao bem-
-estar da população e dos 
visitantes que prestigiam o 
"Dia de Finados".

 ►De olho no pleito 

Plenária do PT Taquaritinga reúne lideranças 
estaduais para debater cenário político
Deputados, prefeitos e ex-prefeitos participarão do encontro, 

que também ratificará nova direção do partido
O Partido dos Trabalhadores 

(PT) em Taquaritinga convida a po-
pulação a participar de uma plenária 
que promete discutir de maneira pro-
funda a conjuntura política, tanto no 
âmbito municipal quanto nacional. O 
evento contará com a presença de di-
versas lideranças estaduais, incluin-
do deputados e deputadas, prefeitos 
e ex-prefeitos filiados à legenda.

Dentre as presenças confirma-
das, destaca-se o prefeito de Matão, 
Cido Ferrari, e o ex-prefeito de São 
Carlos, Newton Lima. Além disso, a 
plenária terá a participação das depu-
tadas estaduais Beth Sahão, Marcia 
Lia e Thainara Faria, representando 
o comprometimento do partido com 
a política regional.

A expectativa é que o prefeito 
de Araraquara, Edinho Silva, tam-
bém se junte às lideranças no even-
to. Com a participação de figuras de 
peso na política estadual e municipal, 

a plenária será um espaço importante 
para discussões e reflexões sobre os 
rumos do PT na região.

Além dos debates, a reunião ser-
virá para formalizar a nova direção 
do partido em Taquaritinga. Também 
será estabelecido o calendário de ati-
vidades, visando as eleições munici-
pais de 2024. O PT busca consolidar 
sua atuação na cidade e nas cidades 
circunvizinhas.

O encontro está marcado para o 
dia 21 de outubro, com início às 9h, 
e acontecerá no Nipo Clube de Ta-
quaritinga. A entrada é gratuita, e o 
evento é aberto a todos os interessa-
dos em participar das discussões po-
líticas que envolvem o cenário atual 
e o futuro do município. A plenária 
representa uma oportunidade para 
os cidadãos se envolverem mais ati-
vamente no processo político local, 
compartilhando suas ideias e preo-
cupações com os líderes do partido.
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 ►Artigo

20 anos depois, Estatuto do Idoso ainda não se consolidou
Em envelhecimento acelerado, Brasil falha na aplicação da norma

Por: Dimas Ramalho*

Em 2003, as mulheres e 
os homens com mais de 60 
anos representavam cerca 
de 9% da população brasi-
leira. Hoje, esse percentual 
já alcança 15%, devendo 
chegar a 23% em 2050 e 
32% em 2060, segundo pro-
jeções do IBGE, o que vai 
corresponder a mais de 70 
milhões de pessoas. Como 
se vê, o país vive um pro-
cesso acelerado de envelhe-
cimento.

Foi para proteger e dar 
dignidade a esse contingen-
te cada vez maior de brasi-
leiros que, há 20 anos, foi 
promulgado o Estatuto da 
Pessoa Idosa, cujo aniversá-
rio se celebra neste mês de 
outubro.

De autoria do então de-
putado Paulo Paim, a lei 
10.741 organizou em 118 
artigos uma série de dispo-
sitivos legais para assegurar 
direitos para aqueles que já 
ultrapassaram os 60 anos, 
sejam eles aposentados ou 
não, e constitui, sem dúvi-
da, uma das maiores con-
quistas da população idosa.

Foi o estatuto, por 
exemplo, que instituiu o 
atendimento preferencial 
para pessoas com mais de 
60 anos nas instituições 
bancárias, órgãos públicos 
e no embarque e desembar-
que dos meios de transpor-
te. Foi também devido a ele 
que quem tem mais de 65 

anos passou a poder utilizar 
o transporte público de for-
ma gratuita. Idosos também 
têm direito a 5% das vagas 
em estacionamentos e prio-
ridade no julgamento dos 
processos judiciais.

Além de estabelecer 
esses benefícios, a lei se 
notabiliza, acima de tudo, 
por garantir a dignidade dos 
idosos em áreas como saú-
de, educação, cultura, lazer, 
trabalho, previdência social 
e habitação. Eles passaram 
a ter direito a acompanhante 
em tempo integral nas in-
ternações hospitalares e a 
uma cota de 3% das casas 
ou apartamentos à venda 
em programas habitacionais 
financiados com verba pú-
blica.

O estatuto também esti-
pulou uma renda de um sa-
lário-mínimo para aqueles 
que vivem em condição de 
vulnerabilidade social e de-
terminou que os municípios 
promovam programas es-
peciais de inclusão social e 
assistência, como centros de 
referências, instituições de 
longa duração e núcleos de 
convivência com opções de 
atividades culturais de lazer.

Por fim, mas não menos 
importante, o estatuto pro-
tege os idosos da violência 
física e psicológica. Hos-
pitais, clínicas e postos de 
saúde são obrigados a noti-
ficar a polícia e o Ministério 
Público quando receberem 
pacientes nessa situação.

Apesar dos enormes 
avanços trazidos pela lei, 
muita coisa ainda pode ser 
feita em prol da população 
idosa, como mostrou uma 
pesquisa nacional sobre o 
tema conduzida recente-
mente pelo DataSenado. 

Embora 75% da popu-
lação acima de 16 anos já 
tenha ouvido falar do diplo-
ma, o nível de conhecimen-
to sobre ele ainda é baixo: 
49% dos brasileiros consi-
deram ter um nível médio 
de conhecimento, 35% um 
nível baixo e 9% nenhum 
conhecimento. Paradoxal-
mente, é maior entre os ido-
sos o percentual daqueles 
que dizem não saber nada 
sobre a lei (12%). Também 
é preocupante que 21% das 
pessoas com 60 anos nem 
sequer saibam de sua exis-
tência. 

Mais grave ainda é a 
percepção de que o estatuto 
tem sido pouco respeitado 
no país –uma opinião corro-
borada por especialistas no 
tema. Embora esteja vigen-
te há 20 anos, o diploma só 
é plenamente respeitado na 
opinião de 7% da popula-
ção. Para 73% ele é respei-
tado às vezes, e para 15%, 
nunca é respeitado. Esse 
sentimento é ainda maior 
entre aqueles para quem a 
lei foi feita. Entre os idosos, 
20% entendem que ela não 
é cumprida nunca.

Se é fundamental, por-
tanto, dar mais publicidade 

ao estatuto e melhorar o 
seu cumprimento, também 
é importante manter a lei 
atualizada diante do au-
mento da população idosa 
e das mudanças pelas quais 
a sociedade brasileira pas-
sou nas últimas décadas. 
Especialistas têm apontado 
cada vez mais a necessida-
de de o diploma considerar 
o envelhecimento como um 
processo atravessado por 
diferenças de raça, gênero e 
classe social, e não um fe-

nômeno homogêneo.
Dados prévios do Atlas 

da Violência deste ano, a ser 
divulgado em outubro, mos-
tram, por exemplo, que idosos 
não negros morrem 6,4 anos 
mais tarde do que os negros. 
Tal diferença atinge nada me-
nos que 10,9 anos quando se 
considera uma mulher não 
negra e um homem negro. 
Estratos historicamente mar-
ginalizados, como idosos da 
comunidade LGBT, também 
merecem atenção especial. 

Trata-se, em suma, de reco-
nhecer que grupos vulne-
ráveis têm menos oportu-
nidades de envelhecer com 
dignidade – e buscar reverter 
isso.

A longevidade é uma 
conquista civilizatória. De-
vemos garantir que todos, 
sem exceção, possam des-
frutá-la com direitos, segu-
rança e bem-estar.
* Dimas Ramalho é conselheiro do 
Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo.
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 ►Aluno exemplar

Vereador presta homenagem a  
estudante finalista em concurso regional
Matheus di Santo conquista 10º lugar na 24ª edição do concurso EPTV Na Escola

Na última sessão ordi-
nária da Câmara Municipal 
de Taquaritinga, realizada 
de forma virtual na noite de 
segunda-feira, 9 de outubro, 
o vereador Bombeiro Lu-
ciano Azevedo apresentou 
uma Moção de Aplauso em 
homenagem ao jovem Ma-
theus di Santo, que alcançou 
o 10º lugar na 24ª edição do 
concurso EPTV Na Escola.

Matheus, estudante do 
9º ano do Ensino Funda-
mental da Escola-Cívico 
Militar, competiu com alu-
nos de 65 cidades da área 
de cobertura da EPTV Ri-
beirão Preto. Seu texto, in-
titulado "A gente se acostu-
ma, mas não deveria", foi 

orientado pela professora de 
língua portuguesa, Josiane 
Morcelli.

O vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo destacou 
a dedicação e o talento de 
Matheus, descrevendo-o 
como um aluno exemplar 
e incrivelmente talento-
so. A Moção de Aplauso é 
uma forma de reconhecer 
o esforço e a conquista do 
jovem estudante, além de 
parabenizar a professora 
Josiane por seu papel fun-
damental na orientação do 
projeto.

O concurso EPTV Na 
Escola é conhecido por 
promover a reflexão e a 
criatividade dos estudan-

tes por meio da produção 
de redações. Matheus di 
Santo, com sua conquista, 
demonstra o potencial dos 
jovens de Taquaritinga e o 
compromisso da escola em 
estimular a educação e o 
pensamento crítico entre os 
alunos.

O vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo desejou 
a Matheus sucesso em seus 
futuros projetos e reconhe-
ceu que muitas outras con-
quistas estão por vir para o 
jovem talentoso. A Moção 
de Aplauso é um gesto de 
reconhecimento da Câmara 
Municipal à dedicação e ao 
brilhantismo de Matheus di 
Santo.

 ►Conscientizando a população

Projeto Caminhada promove atividades  
físicas e bem-estar em Cândido Rodrigues
Parceria entre Secretaria de Saúde, PSF, NASF e a Terceira Idade 

de Taquaritinga fortalece a promoção da saúde na região

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Cândido Rodri-
gues, em colaboração com 
a Equipe do Programa de 
Saúde da Família (PSF) e o 
Núcleo de Apoio à Saúde da 
Família (NASF), promoveu 
uma emocionante caminha-
da na última semana, foca-
da na promoção da saúde e 
bem-estar da comunidade.

A ação contou com 

a participação da Tercei-
ra Idade de Taquaritinga e 
teve como professora líder 
a dedicada Evinha Soldi. 
Durante o evento, médicos, 
fisioterapeutas e monitores 
estiveram presentes para ga-
rantir a segurança dos parti-
cipantes.

As atividades incluíram 
uma caminhada saudável, 
exercícios físicos e alonga-

mento. O objetivo era in-
centivar um estilo de vida 
ativo e destacar os benefí-
cios da atividade física para 
todas as faixas etárias.

Após as atividades, os 
idosos e demais participan-
tes tiveram a oportunidade 
de desfrutar de um café da 
manhã nutritivo, propor-
cionado pela organização. 
O evento reforçou o com-

promisso com a saúde e a 
qualidade de vida da comu-
nidade.

O sucesso desse projeto 
é resultado da colaboração 
da Prefeitura Municipal, do 
Fundo Social de Solidarie-
dade e de todos os envol-
vidos, que estão empenha-
dos em promover uma vida 
mais saudável e ativa para 
os cidadãos da região.

A promoção de eventos 
como esse é fundamental 
para conscientizar a popula-
ção sobre a importância de 
manter uma vida ativa e sau-
dável, independentemente 
da idade. Além disso, a par-
ticipação da Terceira Idade 
de Taquaritinga destaca o 
papel ativo e envolvente dos 
idosos na comunidade.

Projeto como esse de-

monstra como a colabora-
ção entre órgãos públicos, 
profissionais de saúde e a 
comunidade pode criar um 
ambiente propício para o 
bem-estar e a saúde de to-
dos. Continuar investindo 
em iniciativas desse tipo é 
essencial para garantir um 
futuro mais saudável e ativo 
para a população local e re-
gional.
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 ►Artigo

Fatec de Taquaritinga e Programmers 
- uma parceria inspiradora para o  
futuro Tecnológico
Por: Luciana Aparecida Ferrare-
zi*

O futuro da formação 
profissional e tecnológi-
ca em Taquaritinga está 
seguindo um importante 
caminho rumo à inovação 
e ao alinhamento com as 
demandas do mercado de 
trabalho. A parceria entre 
Fatec e Programmers vem 
desempenhando um papel 
central na cooperação es-
tratégica que molda novos 
talentos para a era digital 
unindo academia e merca-
do de tecnologia.

Há quatro anos, a Pro-
grammers abraçou com 
entusiasmo a missão de 
agregar valor à formação 
de jovens, no contexto do 
revolucionário progra-
ma AMS do Centro Paula 
Souza.

Desde então, a Pro-
grammers não tem medido 
esforços para proporcionar 
uma imersão profunda dos 
alunos nas tecnologias 
que, atualmente, movem o 
mundo. Seu time tem mi-
nistrado cursos, mentorias 
e compartilhado desafios 
reais do mercado de traba-
lho.

Mas, a Programmers 
foi além, investiu também 
em infraestrutura de ponta 
para aprimorar o ambien-
te de aprendizagem dos 
estudantes e doou à Fatec 
Taquaritinga uma moder-
na sala de informática no 
mesmo nível dos grandes 
players de tecnologia.

O laboratório con-
ta com computadores de 
última geração, espaço 
colaborativo e design ins-
pirador. Um ambiente 
projetado para estimular a 

criatividade e o empreen-
dedorismo dos alunos. 
Esse laboratório criado 
pela Programmers, na par-
ceria com a Fatec de Ta-
quaritinga, está possibili-
tando que projetos ousados 
saiam do papel e se tornem 
realidade.

Outra contribuição 
marcante da Programmers 
foram as trilhas de conhe-
cimento nas principais 
tecnologias da atualidade, 
como Inteligência Artifi-
cial, Desenvolvimento de 
Software e Ciência de Da-
dos.

Capitaneadas por ex-
perts da Programmers, 
essas trilhas ajudam os es-
tudantes a dominar as lin-
guagens de programação e 
frameworks mais relevan-
tes do mercado.

Essa mentalidade ins-
piradora, certamente trans-
formará vidas e impulsio-

nará a economia local nos 
próximos anos. Parcerias 
assim constroem as bases 
de uma sociedade mais 
próspera e justa.

A Fatec Taquaritinga e 
a Programmers escrevem 
juntas uma nova história, 
unindo saberes para mul-
tiplicar oportunidades. 
Que esse exemplo frutífero 
inspire outras empresas a 
somarem forças pelo co-
nhecimento que muda rea-
lidades.

A Fatec Taquaritinga 
tem cursos de Sistemas 
para Internet, Análise e 
Desenvolvimento de Siste-
mas, Agronegócios e Pro-
dução Industrial e está com 
Vestibular 2024 aberto nes-
te momento. Aproveite! 
*Luciana Aparecida Ferrarezi é 
Diretora de Fatec de Taquaritin-
ga. Doutora em Educação Escolar, 
Mestre em Educação Matemática 
e Graduada em Matemática pela 
Unesp e funcionária e professora 
da Fatec desde 1994.

 ►Mais que merecida

Tonhão da Borracharia homenageia os  
10 anos da Turma do Pedal de Taquaritinga

Grupo de amigos ciclistas que se transformou em uma associação 
beneficente é reconhecido pela Câmara Municipal em sessão virtual

Na noite de segunda- 
feira, 9 de outubro, durante 
a sessão ordinária virtual 
da Câmara Municipal de 
Taquaritinga, o vereador 
Tonhão Da Borracharia 
prestou uma Moção de 
Aplauso à Turma do Pe-
dal de Taquaritinga, que 
comemora uma década de 
existência. O grupo, que 
nasceu como uma reunião 
de amigos apaixonados por 
ciclismo, cresceu e se trans-

formou em uma associação 
com CNPJ e documentos 
legais, tendo como princi-
pal objetivo a realização de 
eventos beneficentes para 
arrecadar recursos em prol 
de entidades locais.

A história da Turma do 
Pedal começou em 2013, 
quando um pequeno grupo 
de amigos começou a sair 
para pedalar pelas ruas de 
Taquaritinga. Com o tem-
po, o grupo foi aumentan-

do e, em 2015, decidiu or-
ganizar o Ciclotour MTB 
de Taquaritinga, um even-
to beneficente em prol das 
entidades da cidade. O su-
cesso foi imediato, e a de-
cisão de realizar o evento 
anualmente foi tomada. Ao 
longo dos anos, o Ciclo-
tour MTB de Taquaritinga 
se tornou uma referência 
na região, atraindo ciclistas 
de diversas cidades.

Este ano, a Turma do 

Pedal celebrou sua 10ª edi-
ção do Ciclotour MTB de 
Taquaritinga, realizada em 
17 de setembro de 2023, 
no Recinto de Rodeio “Os 
Pampas”. O evento con-
tou com a participação de 
1.200 ciclistas de 36 ci-
dades da região. A renda 
arrecadada será destinada 

à AVCC de Taquaritinga 
e ao Asilo São Vicente de 
Paulo, contribuindo para 
ações beneficentes na ci-
dade.

A Moção de Aplauso 
concedida pelo vereador 
Tonhão Da Borracharia 
reconhece não apenas a 
paixão pelo ciclismo, mas 

também o comprometi-
mento da Turma do Pedal 
em fazer a diferença na 
comunidade por meio de 
ações solidárias. A associa-
ção se tornou um exemplo 
de como a união de amigos 
em torno de um objetivo 
comum pode impactar po-
sitivamente a sociedade.
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 ►Delícia

Ajude a APA Taquaritinga  
adquirindo deliciosos bolos no pote

Pré-venda de bolos individuais para apoiar a 
Associação de Proteção Animal de Taquaritinga

Uma oportunidade de-
liciosa para apoiar a causa 
animal está disponível em 
Taquaritinga. A Associação 
de Proteção Animal (APA) 
de Taquaritinga, juntamen-
te com a colaboração da 
dedicada amiga e cliente 
Ana, está realizando uma 
pré-venda de bolos no pote 
individuais.

Com sabores irresistí-
veis, esses bolos no pote 
prometem satisfazer os pa-
ladares mais exigentes.

Os sabores disponíveis 
incluem:

• Doce de leite com aba-
caxi

• Leite ninho com Nu-
tella

• Leite ninho com briga-
deiro

Cada pote, com capaci-
dade de 250 ml, está dispo-
nível por R$ 15,00. Além de 
desfrutar de uma sobremesa 
deliciosa, você estará con-
tribuindo para a manuten-
ção das atividades diárias 
da APA Taquaritinga, que 
desempenha um papel fun-
damental na proteção e cui-
dado dos animais da região.

A retirada dos bolos está 
programada para o dia 14 
de outubro de 2023, das 9h 
às 12h, na Clínica Pataqui 
Patacolá, localizada na Rua 
Prudente de Moraes, 1112, 
no Centro de Taquaritinga/
SP.

Para fazer seu pedido, 
você pode efetuar o paga-
mento por PIX, usando os 
seguintes dados da APA:

Chave PIX: 
02.447.020/0001-30

Após o pagamento, por 
favor, envie o comprovante 
para o número de WhatsA-

pp (16) 99153-7696, para 
que sua encomenda seja re-
gistrada e esteja pronta para 
retirada.

Essa é uma oportunida-
de incrível de apoiar a causa 
animal, desfrutar de delicio-
sos bolos de pote e ainda 
contribuir para as ativida-
des da APA Taquaritinga. A 
ação demonstra como a co-
munidade local se une para 
fazer a diferença e fornecer 
cuidados essenciais para os 
animais que precisam.

 ►Falta de respeito

De Pietro solicita medidas legais contra secretário de Educação
Requerimento pede providências da Câmara Municipal  

após secretário não atender convocação aprovada em sessão ordinária

Durante a última sessão 
ordinária da Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga, rea-
lizada de forma virtual na 
noite de segunda-feira, 9 
de outubro, o vereador Ro-
drigo De Pietro apresentou 
um requerimento que pede 
a adoção de medidas legais 
contra o secretário munici-
pal de Educação.

O requerimento se ba-
seia no fato de que o se-
cretário não atendeu a um 
pedido de convocação 
aprovado em sessão ordi-
nária no dia 14 de agosto. 
Segundo o vereador Rodri-
go De Pietro, a convocação 
foi solicitada para que o 
secretário pudesse prestar 
esclarecimentos sobre as-

suntos relacionados à área 
de Educação do município.

No entanto, o secretá-
rio não compareceu à ses-
são extraordinária marcada 
para atender ao pedido de 
convocação, gerando insa-
tisfação entre os vereado-
res. O vereador Rodrigo 
De Pietro, autor do reque-
rimento, argumenta que a 

atitude do secretário repre-
senta uma falta de respeito 
com o Poder Legislativo e 
com a população, que es-
pera transparência e presta-
ção de contas por parte do 
governo municipal.

O requerimento apre-
sentado pelo vereador Ro-
drigo De Pietro pede que 
a Câmara Municipal adote 

as medidas legais cabíveis 
diante da recusa do se-
cretário de Educação em 
atender à convocação. Es-
sas medidas podem incluir 
ação judicial ou outras pro-
vidências previstas na le-
gislação.

A atitude do vereador 
reflete a importância do pa-
pel do Legislativo na fisca-

lização das ações do Poder 
Executivo e na busca pela 
transparência na adminis-
tração pública. A Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
aguardará a análise e de-
liberação sobre o requeri-
mento para determinar os 
próximos passos a serem 
tomados em relação ao se-
cretário de Educação.
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 ►À espera de resposta

Modesto solicita esclarecimentos  
sobre falta de médicos especialistas 
em neuropediatria em Taquaritinga
Vereador questiona ausência de atendimentos na rede 

municipal de saúde e no AME da cidade
Durante a última ses-

são ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga, 
realizada na noite de se-
gunda-feira, 9 de outubro, 
o vereador Mauro Modes-
to apresentou um requeri-
mento em busca de escla-
recimentos sobre a falta 
de médicos especialistas 
em neuropediatria na rede 
municipal de saúde e no 
Ambulatório Médico de 
Especialidades (AME) da 
cidade.

A preocupação do ve-
reador Mauro Modesto está 
centrada na necessidade de 
atendimento médico espe-
cializado para crianças com 
distúrbios neurológicos. 
A neuropediatria é a área 
médica que se dedica ao 
diagnóstico e tratamento de 
doenças neurológicas que 
afetam o público infantil.

O vereador destaca que 
muitas famílias em Taqua-
ritinga dependem desses 
serviços para garantir o 
bem-estar de seus filhos. A 
ausência de médicos neu-
ropediatras na cidade pode 
criar uma lacuna no aten-
dimento médico dessas 
crianças, que necessitam de 

acompanhamento e cuida-
dos específicos.

No requerimento, Mau-
ro Modesto solicita que a 
Secretaria Municipal de 
Saúde forneça informações 
detalhadas sobre os moti-
vos que levaram à falta de 
profissionais nessa área. 
Ele busca entender se há 
dificuldades na contratação 

desses especialistas ou se 
outras razões têm levado à 
escassez desse atendimento 
tão importante.

A atenção à saúde in-
fantil é uma preocupação 
legítima e vital para a co-
munidade de Taquaritinga, 
e o vereador Mauro Modes-
to espera que seu requeri-
mento resulte em medidas 

que possam resolver essa 
questão, garantindo que as 
crianças tenham acesso aos 
cuidados médicos necessá-
rios para sua saúde e desen-
volvimento adequados. A 
Câmara Municipal aguar-
da a resposta da Secretaria 
Municipal de Saúde para 
dar continuidade a esse im-
portante debate.

 ►Compromisso em fiscalizar

Vereador solicita informações sobre 
bloqueio de recursos nas contas da 
Prefeitura de Taquaritinga

Requerimento busca esclarecer o valor total 
bloqueado e os beneficiários dos recursos retidos

Na última sessão ordi-
nária da Câmara Municipal 
de Taquaritinga, realizada 
na noite de segunda-feira, 

9 de outubro, o vereador 
Eder Mineiro apresentou 
um requerimento solicitan-
do informações detalhadas 

ao Departamento de Preca-
tórios (Depre) do Estado de 
São Paulo sobre o bloqueio 
de recursos nas contas da 
Prefeitura de Taquaritinga.

O requerimento tem 
como objetivo obter escla-
recimentos sobre o montan-
te total que foi bloqueado 
nas contas da prefeitura ao 
longo de 2022 até o mo-
mento presente. Além disso, 
busca identificar as pessoas 
ou empresas que foram be-
neficiárias desses valores 
retidos.

Os bloqueios de re-
cursos nas contas públicas 
municipais podem ocorrer 
devido a diversos motivos, 
como a quitação de dívidas 
ou ações judiciais. No en-
tanto, para garantir a trans-
parência e a prestação de 
contas à população, é funda-

mental que essas informa-
ções sejam disponibilizadas 
de forma clara e acessível.

O vereador Eder Mi-
neiro, ao apresentar esse 
requerimento, demonstra 
seu compromisso em fisca-
lizar a gestão financeira do 
município e garantir que os 
recursos públicos sejam uti-
lizados de forma adequada 
e em benefício da comuni-
dade.

A Câmara Municipal 
aguarda a resposta do De-
partamento de Precatórios 
para dar continuidade a esse 
processo de acompanha-
mento e fiscalização das fi-
nanças municipais. A trans-
parência e a prestação de 
contas são princípios funda-
mentais para o bom funcio-
namento da administração 
pública.
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Ao mestre 
com carinho

Esse título remete a um 
filmaço, uma obra incrível 
que inspirou inúmeros do-
centes a insistir na profissão. 
Ser professor não é fácil, 
como muitos insistem em di-
fundir. 

Sei que há muito do 
romantismo e eufemismo 
quando se referem a essa me-
gaprofissão, todavia há que 
se ressaltar como cada dia 
fica mais difícil dar aulas. Ao 
lado do conhecimento emi-
tido há inúmeros discentes 
que se recusam a recebê-lo, 
isso me remete a Paulo Frei-
re quando professa: "É muito 
difícil ensinar aquele que não 
quer aprender". 

Outro fator determinan-
te é o uso excessivo dos ce-
lulares, equipamento que se 
tornou uma órtese diante da 
frequência com que jovens e 
crianças, utilizam-no. Alunos 
preferem ler uma Fake News 
a ter que buscar a verdade 
através dos livros ou em sí-
tios que propiciam a aquisi-
ção do conhecimento seguro. 
Estamos diante de uma hip-
nose coletiva, da formação 
de verdadeiros zumbis. Seres 
que se agraciam com o rece-
bimento de likes.

Além disso, vivemos 
numa era em que pais estimu-
lam seus filhos a não estuda-
rem ao comprar a eles esses 
malditos equipamentos. Pais 

que perderam os limites dos 
valores e respeito ao creditar 
ao professor a incompetência 
do lar. Benditos àqueles que 
nada disso é norma, pois as-
sumiram ao curso do rio.

Ser professor é ir além do 
imaginável, é buscar forças 
do além, é dizimar seu tempo 
à Escola, e abdicar de sua fa-
mília para prazer outra. É ser 
reconhecido apenas no dia 15 
de outubro e a partir do dia 
16 ser diminuído pelos míse-
ros proventos, pela avalanche 
burocrática e pela irresponsa-
bilidade de um lar falido. 

Porém, não percamos a 
fé pois somos aqueles que 
ainda insistem a retirar leite 
de pedras, a derramar o suor 
pelos outros e jamais serem 
agraciados pelos gestos be-
néficos que semeamos no dia 
a dia.

Que você, Professor, não 
esmoreça, pois a sociedade 
precisa de nós, mesmo que 
nossos políticos insistam em 
nos desprezar. Seremos ouro 
nessa seara de escassez que 
se avizinha. 

Aos Mestres com muito 
carinho.

*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.

Festa da Padroeira e das 
Crianças

Dia 12 de outubro, Dia 
de Nossa Senhora Apare-
cida e Dia das Crianças foi 
muito comemorado em Ta-
quaritinga, com a participa-
ção de fiéis e grupos comu-
nitários.

De manhã e à tarde
Logo pela manhã, no 

Jardim São Sebastião, Jar-
dim Paraíso e Maria Luiza I, 
muita festa para as crianças, 
com distribuição de doces, 
bolas, e tudo aquilo que a 
garotada gosta.

Almoço no Recinto
Um almoço em home-

nagem à Santa Padroeira 
foi realizado no Recinto Os 
Pampas, com a participação 
de muitos familiares, sabo-
reando os melhores petis-
cos, proporcionando uma 
grande festa no dia 12 de 
outubro.

No bairro Santa Cruz
Na quadra da escola do 

bairro Cecap/Santa Cruz, no 
período da tarde, a festa foi 
grande, com a presença de 
muita gente, embelezando o 
espetáculo.

Missa e Procissão
À tardinha, no Santuário 

de Nossa Senhora Apareci-
da, na Praça “Dr. Waldemar 
D’Ambrósio”, foi realizada 
uma missa e a seguir, pro-
cissão, com grande acom-
panhamento.
Retorno às atividades na 

segunda-feira
Funcionários públicos 

municipais, após o feriado 
prolongado, em razão do 
ponto facultativo de sex-
ta-feira, dia 13, voltam às 
atividades profissionais so-
mente na segunda-feira.
*Luiz Eduardo Schneider é jorna-
lista e colaborador de O Defensor.

 ►11 de novembro

Baile da Família com  
Gal e Daniel promete animar 
a noite de Taquaritinga
Evento beneficente no Lar São João Bosco traz 

música e diversão para todas as idades

No dia 11 de novembro 
de 2023, a cidade de Taqua-
ritinga se prepara para uma 
noite de diversão e solidarie-
dade. O "Baile da Família", 
que acontecerá a partir das 
21 horas, promete animar a 
comunidade com música ao 
vivo e uma atmosfera alegre 
no Lar São João Bosco.

O evento contará com 
um show especial da dupla 
Gal e Daniel, que trará su-

cessos e muita animação 
para o público presente. 
Além da música, haverá a 
venda de bebidas e petiscos 
para todos os presentes.

Os ingressos para o 
baile estão disponíveis por 
R$25,00 cada, e uma notícia 
ainda melhor é que crianças 
até 10 anos não pagam. Essa 
é uma oportunidade para as 
famílias da região se reuni-
rem para uma noite de di-

versão e entretenimento.
O Lar São João Bosco 

de Taquaritinga será o local 
do evento. Além de propor-
cionar entretenimento para a 
comunidade, o baile tem um 
propósito benéfico. A renda 
arrecadada contribuirá para 
as atividades e necessidades 
da instituição, que desempe-
nha um papel importante na 
assistência à população.

Este evento representa 

uma oportunidade para os 
moradores de Taquaritinga 
desfrutarem de uma noite 
agradável, ao mesmo tempo 
que apoiam uma causa dig-
na. Com a presença de Gal e 
Daniel, o "Baile da Família" 
é uma realização da Pasto-
ral Familiar de Taquaritinga 
e promete ser um dos des-
taques da programação da 
cidade e um momento espe-
cial para os participantes.

 ►Providências 

Professora Mirian Ponzio solicita  
medidas para segurança viária na  
Avenida Mário da Silva Camargo
Proposta visa combater o excesso de velocidade e prevenir acidentes 

em trecho da Avenida no Parque Residencial Laranjeiras I
Na sessão ordinária da 

Câmara Municipal de Ta-
quaritinga realizada na noi-
te de segunda-feira, 9 de 
outubro, a vereadora Pro-
fessora Mirian Ponzio apre-
sentou uma indicação que 
visa melhorar a segurança 
viária na Avenida Mário da 
Silva Camargo, localiza-
da no Parque Residencial 
Laranjeiras I. A proposta 
solicita ao prefeito muni-
cipal que estude a viabili-
dade técnica da instalação 
de redutores de velocidade 
e da correta sinalização de 
trânsito em todo o trajeto de 
1,2 quilômetro da referida 

avenida.
A iniciativa da vereado-

ra atende a uma demanda 
dos moradores locais, que 
têm expressado preocupa-
ção devido ao excesso de 
velocidade praticado por 
alguns motoristas que tran-
sitam na Avenida Mário da 
Silva Camargo. A falta de 
redutores de velocidade e 
de uma sinalização adequa-
da tem gerado apreensão 
na comunidade, que busca 
medidas para prevenir pos-
síveis acidentes.

A Avenida Mário da 
Silva Camargo é uma im-
portante via de acesso no 

Parque Residencial Laran-
jeiras I e é frequentada por 
moradores e veículos que 
se deslocam na região. No 
entanto, a falta de contro-
le de velocidade tem sido 
motivo de preocupação, es-
pecialmente considerando 
a presença de pedestres e 
crianças nas proximidades.

A proposta da vereadora 
Professora Mirian Ponzio 
busca promover a seguran-
ça viária nesse trecho da 
cidade, tornando o trânsito 
mais seguro para todos os 
usuários da via. A instalação 
de redutores de velocidade 
e a sinalização adequada 

contribuirão para a redução 
da velocidade dos veículos, 
o que é essencial para pre-
venir acidentes e proteger a 
vida dos cidadãos.

A indicação apresentada 
durante a sessão virtual da 
Câmara Municipal seguirá 
para análise e avaliação do 
Executivo Municipal. A ex-
pectativa é que a adminis-
tração municipal considere 
a importância da medida 
e tome providências para 
atender às demandas de se-
gurança viária dos morado-
res do Parque Residencial 
Laranjeiras I em Taquari-
tinga.
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Sobe - Vereador Rodrigo de Pietro disse segunda-feira (9) na sessão ordinária vir-
tual da Câmara Municipal, que vai pedir socorro ao Ministério Público e à Polícia 

Federal a respeito da qualidade da merenda escolar servida aos alunos da rede mu-
nicipal.

Sobe - Quem também estava bravo na sessão era o vereador Gilberto Junqueira, 
com requerimento endereçado à Secretaria Municipal de Educação, sobre reparos 

na escola Amando de Castro Lima, providenciando conserto no bebedouro da uni-
dade escolar, pois até agora nada foi feito.

Sobe - Vem aí mais um feriado – 2 de novembro, finados. A expectativa dos funcio-
nários da Prefeitura é que o prefeito assine decretos, dando pontos facultativos no 

dia 1º - todos os santos – e dia 3, sexta-feira após o feriado. Será?

Desce - O motivo, segundo o vereador, é que já foram feitos três pedidos de ofício 
ao setor encarregado e até agora não obteve informações sobre a qualidade da 

merenda dos meses de outubro e novembro. Sem falar que esse mesmo tipo de solici-
tação havia sido feito sobre os meses de agosto e setembro.  

Desce - Em depoimento à Rádio Massa FM, programa Microfone Aberto, na quar-
ta-feira (11), a superintendente do IPREMT, Cidinha Girotto estava muito nervosa, 

a ponto até mesmo de chorar, pois ninguém no setor responsável da Prefeitura infor-
mava sobre o repasse financeiro ao instituto, para pagamento dos salários dos aposenta-

dos e pensionistas referentes ao mês passado. Tadinha.

Desce - O chefe do Executivo só tem “cara de bobo”. Muito vivo, deu ponto facul-
tativo ao funcionalismo municipal na sexta-feira 13, evitando, dessa forma, qual-

quer manifestação pelo famoso dia, contra sua administração.

Desce - Ainda na sessão ordinária de segunda-feira, o vereador De Pietro chamou 
a atenção da Mesa Diretora da Câmara, para que adote medidas legais contra o se-

cretário municipal de Educação, em razão de não atender aos pedidos de convocação 
aprovados desde agosto passado.

Sobe - O prefeito voltou à Brasília na terça-feira (10), para encontro com diversos 
políticos. Aproveitou, passou no Ministério da Previdência Social – INSS – tratan-

do de assuntos de interesse dos aposentados e pensionistas do IPREMT. Novidades 
boas? Ou continua como dantes, “no quartel  d’Abrantes”?


